

Vitavistes d'hier ou d'aujourd'hui, ils et elles racontent leur expérience au sein de la rédaction du webzine des jeunes du Mans. Aujourd'hui : Estelle Gasse, cofondatrice de l'émission Vitav à la radio sur Cartables FM Le Mans (93.3).

« Je vis sur Paris, mais je garde une oreille attentive sur Vitav à la radio »

Comment as-tu découvert le Vitav ?



En juin 2015, Christine, responsable du Centre Information Jeunesse du Mans, m'a informée que le webzine recherchait des jeunes pour lancer son émission de radio. J'ai rencontré Mamadi Sangaré, le rédacteur en chef, lors d'un événement du bus jeunesse, place de la République. Nous avons échangé quelques mots et nous sommes donnés rendez-vous à la rentrée de septembre pour évoquer le projet radio. J'ai reçu une formation sur la manière de rédiger un article de presse.

Vous êtes à l'origine de la création de « Vitav à la radio » sur Cartables FM Le Mans, en octobre 2015.

C'est la première émission où j'ai pu me former et faire mes preuves. Nous avons démarré à quatre, en octobre 2015, avec Delphine Duchemin (responsable technique et pédagogique à Cartables FM), Camille Dalicieux, une Vitaviste, et Mamadi Sangaré. Je n'avais que 15 ans et

je m'épanouissais déjà au micro.

Cette émission se poursuit encore aujourd'hui. Qu'est-ce que cela t'inspire ?

C'est formidable de voir qu'une nouvelle génération de jeunes continue de faire vivre ce programme tout en le faisant évoluer. La crise sanitaire n'a pas freiné leur élan, puisqu'ils poursuivent cette activité à distance. Je vis désormais sur Paris, mais dès que j'ai l'occasion de venir au Mans, je prends un moment pour venir saluer l'équipe.

« Je poursuis ma formation radiophonique dans une école de la région parisienne »



Une rencontre t'a-t-elle particulièrement marquée lors de tes années vitavistes ?

Sans hésitation, ma [rencontre avec la chanteuse Imany](#) en mai 2017. J'ai eu la chance de l'interviewer au Palais des Congrès du Mans. J'étais impressionnée et un peu stressée. Mais son accueil et son humilité m'ont rassuré. Elle m'a beaucoup appris. Le son de sa voix résonne encore dans ma mémoire.

Que fais-tu aujourd'hui ?

Je poursuis ma formation de journaliste au sein de Studio École de France, à Issy-les-Moulineaux (Hauts-de-Seine). Je suis en 2e année. Après un CDD à Europe 1 sur la libre antenne, j'ai récemment rejoint la team du soir de Virgin Radio France. Je continue à m'épanouir à l'antenne.

Propos recueillis par Jaheli NAMAI.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)